

# Barceló acusa al Consell de querer acabar con el Júcar-Vinalopó

14-03-2011 / 18:21 h

Alicante, 14 mar (EFE).- La secretaria general del PSPV-PSOE provincial de Alicante, Ana Barceló, ha acusado hoy al Consell de "intentar que suba el coste del precio del agua" del trasvase Júcar-Vinalopó para acabar con éste.

En opinión de la socialista, "si no se generan ingresos extra, el coste (del agua) repercutirá en los usuarios, perverso fin que persigue Camps y los suyos".

Barceló ha explicado que la última gestión del gobierno de la Generalitat (PP), presidido por Francisco Camps, ha consistido en la "decisión unilateral" de variar el punto de conexión del trasvase con las conducciones que deben llevar al agua al resto de municipios, "de tal modo que supondría renunciar a la central hidroeléctrica".

La socialista ha indicado que el Gobierno no ha bloqueado el trasvase Júcar-Vinalopó sino que ha establecido "una defensa de los intereses de los usuarios, que son utilizados por el Consell y el PP con finalidades partidistas".

"Creo que en la Comunidad Valenciana nos sobran estas trampas que tiene el Consell, nos sobran fundaciones carísimas sin utilidad ninguna y nos falta más sentido común, defensa del interés general y respeto por las personas y colectivos que reclaman agua y no trifulcas", ha dicho.

La socialista ha criticado esta decisión tomada por la Conselleria de Medio Ambiente el pasado año, "sin consultar con nadie ni negociar nada", y que supone "variar un proyecto adjudicado en 2008".

A su juicio, "el Consell tiene muy claro que utilizará todo lo que esté en su mano, incluso maniobras políticas irresponsables, con el único ánimo de acabar con la viabilidad del trasvase" y ha continuado que no le preocupa los "perjuicios que causen a agricultores, regantes y ayuntamientos" dado que sólo piensan "en la rentabilidad política de sus artimañas".

Barceló ha reclamado "sentido común y trabajo colectivo entre todos para asegurar agua para la provincia de Alicante y para las comarcas del Vinalopó".

"Hasta la fecha no ha faltado agua en la provincia, pero debemos seguir trabajando. Estas acciones del Consell, que se repiten cada cuatro años, no ayudan en nada a disponer de agua de calidad y a precios razonables", ha considerado.

La socialista ha afirmado que el trasvase Júcar-Vinalopó "está prácticamente terminado" y ha dicho que ha sido financiado con fondos de la Unión Europea "porque satisface los requisitos medioambientales y económicos establecidos en Bruselas".

Barceló ha señalado que hay "otras alternativas para que la entidad estatal que gestiona el trasvase pueda reducir los costes, como la instalación de la central hidroeléctrica, que supone una estimación de ingresos de 35 millones de euros".

"Si prescindimos de esta estación eléctrica tendremos dos problemas: uno una reducción de suministro eléctrico no contaminante en la provincia y para las comarcas del Vinalopó, y dos una inyección de capital que, necesariamente, tendremos que pagar entre todos", ha concluido. EFE